

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4498
Ciudad Universitaria, 9 de noviembre de 2022

Rinde tercer informe de actividades la directora de la Facultad de Artes de la UAEM

Acreditación de la calidad académica en los programas de posgrado, la maestría en Producción Artística a nivel de programa educativo consolidado, eficiencia terminal y de titulación, productividad del núcleo académico, así como la implementación del regreso a clases presenciales, son algunos de los logros obtenidos este año que destacó Juana Bahena Ortiz, directora de la Facultad de Artes de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

Este día en la Sala de Juntas de Rectoría, Juana Bahena entregó su tercer informe de actividades al rector de la UAEM, Gustavo Urquiza Beltrán, quien estuvo acompañado del secretario Académico, José Mario Ordóñez Palacios.

Gustavo Urquiza reconoció el liderazgo de Juana Bahena como directora de esta unidad académica para lograr una Facultad de Artes más completa en infraestructura, en cuanto a su consolidación académica y pertinencia social, en el ámbito cultural y artístico del estado de Morelos.

La titular de la Facultad de Artes destacó el retorno a las clases presenciales, luego de dos años de modalidad virtual y a distancia, que derivaron en la creación de protocolos y condiciones sanitarias seguras para la presencialidad de la comunidad universitaria.

Bahena Ortiz resaltó que una de las características del retorno a las clases presenciales fue la conclusión del edificio construido para los talleres disciplinares de escultura, gráfica y el laboratorio de fotografía, “que es un hecho histórico para nuestra comunidad a 23 años de la fundación de la Facultad de Artes. Somos punta de lanza en términos del ámbito artístico y académico, de los primeros programas evaluados por los organismos acreditadores que ofrecen las carreras en artes, además, recibimos estudiantes no solo de Morelos, sino también de entidades como Guerrero y Estado de México”, dijo.

Juana Bahena dijo que esta unidad académica ha impactado de manera favorable en la industria cultural de Morelos, “con lo que suma al crecimiento de la UAEM y el impulso de la cultura den la sociedad morelense y a nivel nacional”, expresó.

Actualmente, la Facultad de Artes cuenta con una matrícula 480 estudiantes de licenciatura y posgrado, y realiza el proceso de autoevaluación de la Maestría en Arte y Literatura para llevarla a evaluación externa con el objetivo de lograr su permanencia en el Sistema Nacional de Posgrados del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt).

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia